

Modelsharing mit Marta im Jean Noir Studio

Der DVF Landesverband Hessen – Rheinland/Pfalz lud zu einem außergewöhnlichen Modelsharing ein. Der großen Nachfrage geschuldet wurden zwei Termine vergeben. Der Erste am 15.09. und der Zweite am 28.09.24. Als Model wurde die sehr gefragte Marta gebucht, die in ihren Job sehr professionell arbeitete und die Erwartungen der Teilnehmer übertraf. Sie war in allen Belangen ein Profimodel, brachte eigene Vorschläge ein, die sie den Fotografen anbot. Aber auch die Fotografen waren gefordert eigenen Ideen zu entwickeln, die von Marta eins zu eins umgesetzt wurden. Mit Sicherheit war das nicht das letzte Modelsharing mit ihr, da alle Fotografen begeistert von waren. In dem Studio von Jean Noir gab es unzählige Motive, die zu außergewöhnlichen Bildern einluden. Von Bücherwand, halber Glaskugel bis hin zu einem Pavillon im Garten war alles vorhanden.

Ich möchte mich bei allen Mitwirkenden und allen Teilnehmer bedanken und freue mich schon auf weitere Events im nächsten Jahr.

Harry Büniger

Beauftragter Seminare & Weiterbildung



Foto: H. Büniger



Foto: Erst Fritzeimer



Foto: P. Stichel



Foto: M. Petermann



Foto: H. Büniger